

NEUERWEG

AN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS • Nr. 10/1968

Höchste Leistungen und Ergebnisse in Städtebau

und Architektur

Von Gerhard Trölitzsch, Leiter der Abteilung Bauwesen beim ZK der SED

In den letzten Monaten und Wochen ist eine beachtliche und erfreuliche Initiative zur weiteren sozialistischen Entwicklung der Architektur und des Städtebaus in unserer Republik in Gang gekommen. Kritisch wurde das bisher Erreichte an den neuen Maßstäben gemessen, die der VII. Parteitag mit seinen Beschlüssen zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus, nicht zuletzt auch auf diesem Gebiet, gesetzt hat. Unverkennbar wächst das Streben unter den Architekten und Städteplanern, gemeinsam mit